



## colorsounds

**colorsounds** – der Name vermittelt es bereits: der Chor mit eigener Band aus Wesel überzeugt nicht nur akustisch, sondern heizt dem Publikum auch visuell durch zum Mittanzen einladende Choreografien, bunte Accessoires und eine originelle Bühnenshow ein.

Der vierstimmige Chor vereint Menschen aller Altersgruppen, um gemeinsam die Freude an der Musik zu erleben. Er war vor der Bekanntgabe des neuen Namens „colorsounds“ im Jahr 2024 unter dem Namen „Gospel People St. Antonius“ bekannt und besteht aus etwa 40 Sänger:innen. Die zugehörige Band unter der Leitung von Jan Marten setzt sich aus einer Saxophonistin, zwei Gitarristen, einem Pianisten, einem Bassisten und einem Drummer zusammen.

Das Repertoire, das sich ständig erweitert, besteht aus eigens arrangierten Versionen bekannter Pop- und Rocksongs sowie modernen Worshipsongs. Da wären zum Beispiel der Evergreen und Fan-Liebling „Viva la vida“ der Band Coldplay oder der 80er-Jahre-Hit „The Boys of Summer“, ursprünglich von Don Henley, den der Chor in die Gegenwart holt und mit bunten Sonnenbrillen performt. Aber auch Eigenkompositionen des Chorleiters Stephan Marten befinden sich im Portfolio. Diese Mischung garantiert ein abwechslungsreiches Programm, das für jeden Musikgeschmack etwas bietet.

colorsounds gibt jährlich Konzerte z. B. im Städtischen Bühnenhaus, tritt bei Kulturveranstaltungen und Gemeindefesten auf, begleitet Gottesdienste musikalisch, insbesondere Hochzeiten, und vieles mehr.

Chorleitung: Stephan Marten

[www.colorsounds-wesel.de](http://www.colorsounds-wesel.de)

Bandleitung: Jan Marten

Instagram: [colorsounds\\_wesel](#)

Vorsitzender: Günter Harmeling

Facebook: [Colorsounds Wesel](#)

Choreografien: Stefanie Sommer